

SOS

Par [Profil supprimé](#) Posté le 29/10/2016 à 02h25

Bonjour
Mon frère ayant des gros problème d'alcool depuis l'adolescence presque. Maintenant il a 50 ans
Après plusieurs récidive nous l'avons accueilli mon mari et moi même. Mais il rechute .j'ai pété un câble et les ai mis à la porte.il a passé
6 jours dehors et j'étais très mal de le savoir dehors avec le froid l'humidité.
Je l'est reprise à la maison. Mon mari et ma fille ne lui parlé plus et n'a plus aucune confiance en lui et me disent qu'il ne s'en sortira
jamais. Au jour d'aujourd'hui il n'y a que moi qui espère encore qu'il s'en sorte
Je sors moi même d'un cancer et je suis fatiguée. J'ai très peur d'une rechute et je ne pourrai supporter cette situation très très longtemps
.en même temps le savoir dehors me perturbe énormément et ça me prend aux tripes.
Que faire j'ai besoin d'aide
Merciiiiii